

Al menos tres candidatos optarán a decano del Colegio de Abogados

José Luis **Sánchez-Parodi** parte con cierta ventaja para sustituir a Víctor **Medina**, con José Manuel **Niederleytner** como gran rival más la irrupción de Marlene **Martín**

Tinere Fumero
Santa Cruz de Tenerife

Al menos ya son tres los candidatos que han reconocido su intención de presentarse a las elecciones para decano del Colegio de Abogados de Tenerife del 20 de noviembre, unos comicios que se presentan más interesantes de lo habitual habida cuenta de que el actual titular, Víctor Medina Fernández-Aceytuno, no tiene intención de revalidar el cargo, tal y como adelantó en su día este periódico.

De los tres candidatos conocidos, es el actual vicedecano, José Luis Sánchez-Parodi, quien parte con alguna ventaja objetiva sobre sus rivales. Ello se desprende del hecho de que, precisamente, ha sido hasta ahora el número dos del Colegio y de que en la pasada cita electoral fue el candidato más votado, ya que obtuvo un voto más que el propio Medina, en cuya plancha figuraba Sánchez-Parodi. Ello es posible porque las listas son abiertas en este tipo de elecciones.

Lo cierto es que el vicedecano ha sacado músculo estos días y ha mantenido una reunión con unos 120 colegiados al objeto de presentar su plancha, donde figuran letrados destacados de la isla de Tenerife. En la lista encabezada por Sánchez-



Los candidatos José Luis Sánchez-Parodi, José Manuel Niederleytner y Marlene Martín. / DA

Parodi, cuya candidatura tiene como lema *Entre todos*, figuran Manuel Freddy Santos Padrón, Natalia Domínguez Sosa, Ignacio Cestau Benito, Paula Beatriz García Marrero, Martín Orozco Muñoz, María Fernanda Pano Sánchez, Noemí Melio Martín, Sandra María Rodríguez Vázquez, Eugenio Arenas Dávila, Carmen Teresa Morales Pérez, Ramón José Darías Negrín y José Manuel Martín González.

Frente a José Luis Sánchez-Parodi se sitúa como principal adversario un peso pesado, José Manuel Niederleytner, a quien se le augura el respaldo suficiente como para no esperar a

priori un desenlace holgado. Junto a José Manuel Niederleytner, que lleva en la precampaña desde hace semanas con el lema *El colegio que tú quieres*, figuran también letrados como Eloísa Merino Morillas, Manuel González Bastarrica, Milagrosa Pacheco Pérez, Carlos Valenciano Pío, Doris Taboada Gavilán, Kleiner López Hernández, María Esther Medina Castilla, Jonay Ríos Torres, Leopoldo Escobar Martínez de Azagra, Candelaria García Morales, Aristides Rodríguez Zurita y Miguel Velázquez Perelló.

En tercer lugar figura la última en reconocer sus aspiraciones: la

exedil lagunera Marlene Martín. También del equipo de Medina, Martín abre el abanico electoral y está llamada a ser clave del proceso.

Bajo el lema *Tu Realidad, nuestro compromiso -Abogados como Tú-*, la candidatura de Marlene Martín cuenta con Gonzalo Delgado Ferrera, Concetta Contino, Guillermo Herrera Hernández, Juan Manuel Rochina Mendías, Beatriz Estévez Martínez, Ramón Expósito de León, Esther González Darías, Miguel A. Mendoza Puerta, Jessica Molina Carbonell, Rubén González Nasser, Esther Gómez Medina y Jaime Pardo Renshaw.